

# Medieninformation

Landshut, den 1. August 2023

---

## **Energiewende als Alltag**

Landrat Peter Dreier informierte sich bei Echinger Photovoltaik-Komplettanbieter OneSolar

Mit dem Einsetzen der Energiekrise im vergangenen Jahr hat sie einen wahren Boom erlebt: Die nachhaltige Stromerzeugung durch Photovoltaik-Anlagen. Verteilt im ganzen Landkreis, aber auch darüber hinaus, hat sich die Firma OneSolar aus Eching auf dem weiten Feld der Photovoltaik-Komplettanbieter durchgesetzt. Dabei hat das Unternehmen um Johannes Hinz sich vornehmlich auf die Umsetzung von großflächigen Solarparks auf der Grünen Wiese spezialisiert, wobei auch die Bebauung größerer Gewerbeimmobilien wie auch öffentlichen Gebäuden für OneSolar von Bedeutung ist: „Wir finden für alle Voraussetzungen eine Lösung. Von der Planung über die Installation bis hin zur Wartung“, erklärt Geschäftsführer und Gründer Hinz.

Die „Agri-Photovoltaik“ wird wahrscheinlich in Zukunft einen besonderen Stellenwert einnehmen. Die extra erhöhten Photovoltaik-Module ermöglichen Weidehaltung, parallel zur Energiegewinnung durch Sonnenkraft. Hinz und seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter konnten bereits einzelne Solarparks dieser Form errichten, weitere sind in Planung und werden immer stärker nachgefragt, berichtet der Geschäftsführer. Aber auch bei bestehenden Anlagen besteht zum Teil Handlungsbedarf, denn durch den technischen Fortschritt erzielen neue Module einen deutlich höheren Wirkungsgrad als ihre Vorgänger – deshalb entschließen sich viele PV-Anlagen-Betreiber mittlerweile zu einem „Repowering“ ihrer Anlagen.

Da die Leitungsinfrastruktur hierzulande an sonnenreichen Spitzenzeiten derzeit nicht alle erzeugte Energie ins öffentliche Netz einspeisen kann, gewinnt der Ausbau an Speichermöglichkeiten zunehmend an Bedeutung.

Landrat Peter Dreier bedankte sich für die umfangreichen und interessanten Einblicke in die Welt der nachhaltigen Stromerzeugung durch Sonnenkraft: „Auch wenn wir im Landkreis Landshut bereits einen Deckungsgrad von 160 Prozent an Erzeugung durch erneuerbare Energien vorweisen können, bin ich froh, dass es Firmen wie OneSolar gibt, die die Energiewende im Alltag leben und stetig vorantreiben.“

**Bildunterschrift:** Landrat Peter Dreier (2. v. r.), Landkreis-Wirtschaftsreferent Ludwig Götz und Echings Bürgermeister Max Kofler (1. u. 2. v. l.) informierten sich bei Vertretern der Firma OneSolar in Eching über die Arbeit des erfolgreichen Photovoltaik-Komplettanbieters.